



石山小だより

平成30年6月1日
学校だよりN0.3



学校教育目標 『明朗・健康・自主自立』

参観・PTA総会ありがとうございました。

先日の授業参観ならびにPTA総会には、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。30年度の事業案や予算案も可決され、大畑会長さんを中心にいよいよPTA活動も本格的に実施されることになりました。特に今年度は校内の美化に協力をしたというお話がありました。

右の写真は5月28日にPTAの有志の方々に円形水道の掃除をしていただいているところです。校舎等は老朽化しており、大規模な改修は、来年度以降、いつ行われるか未定です。そうじの時間に子どもたちとがんばってそうじをしていますが、それだけでは難しい面もあります。

大人の手で少し時間をかけて掃除していただくのは大変ありがたいと思います。今後とも、どうぞよろしくお願い致します。

1学期もはや後半にさしかかりました。これから本格的な梅雨の季節を迎え、蒸し暑い日や外遊びができない日が続き、心身の調子もくるいがちになります。健康や安全に気を配りながら、楽しく充実した日々が送れますよう、ご家庭におきましても健康・安全管理にご配慮をお願いします。

「引き渡し下校訓練」を実施します

6月20日(水)5校時終了後、大災害や凶悪事件の発生に備え、保護者の方に児童を引き渡して下校する「引き渡し下校訓練」を実施します。(当日、お子様を引き取りに来られないご家庭の児童は、引き渡し終了後、一斉下校となります。また、児童クラブに行く児童は、児童クラブの指導員に引き渡しをします。)詳細につきましては、6月6日(水)にお手紙を配付いたします。



6月の行事予定

都合により変更になる場合もあります。

- 1日(金) ベルマーク・プルトップ回収
- 4日(月) 委員会活動
- 6日(水) 教育相談9:30~
- 7日(木) 歯科検診1年、5-2(午前中)
- 8日(金) 音楽会(午前) 委員長会
- 9日(土) ふれあい活動(午前中)(学区民会議主催)
- 11日(月) クラブ プール開き
- 12日(火) 6年移動教室 色覚検査2年 代表委員会 さざなみ号13:00~13:45
- 13日(水) 教育相談9:30~
- 14日(木) 心臓2次検診 交通安全教室5,6年
- 15日(金) 学校公開日10:30~ 運動器巡回検診(午後)
- 18日(月) 4年以上6校時
- 19日(火) 食育の日
- 20日(水) 児童引き渡し下校訓練
- 21日(木) 歯科検診(3年・5-3) 2年お店探検
- 22日(金) 教育相談13:30~
- 23日(土) 人権夏の集い(午前)(石山市民センター)
- 25日(月) クラブ
- 26日(火) たてわり活動 学校協力者会議 さざなみ号13:00~13:45
- 29日(金) 防犯教室

見守りボランティア活動日

8日(金)、12日(火)、18日(月)、28日(木)

大津市では、「いじめ対策担当教員」が各校に配置されています！

石山小学校にも、いじめ対策担当教員がいます。学級担任・生徒指導担当と共に、いじめ防止やいじめの早期発見・早期対策に取り組んでいます。

「いじめ」は、友達関係のバランスのズレが原因だと考えられています。全職員は、「いつでも、どこでも、誰にでも起こり得るものだ」と考えて、子どもたちの見守りをしています。問題が生じた時に、ひとりぼっちにならずに声をあげることができ、解決に向けての一步が踏み出せるよう、支援していきたいと考えています。

どの子も、自分も友達も共に大切にしたいと感じ、毎日笑顔で過ごしてほしいと願っています。

特別支援教育って聞かれたことがあるでしょうか？

特別支援教育コーディネーターの役割について紹介します。



自分を上手にコントロールできなかったり、落ち着きや集中力に欠けたり、独特のものの感じ方や理解の仕方が、友達との関係でトラブルにつながったり、学習の課題だけでなく様々な困難をかかえている子どもがいます。

子どもの状況を心の側から捉え、十分な安心感や信頼感を持って学校生活がおくれるよう、必要な支援を組み立て、チームで支援を行っています。そのために個別の指導計画を作成し、進級しても進学しても情報共有することで継続的に必要な支援が受けられるよう学校全体で取り組んでいます。また、保護者の相談を受け、市の相談機関や医療、関係機関とつなぐ役割も果たしています。保護者の方と思いを共有し、子どもの成長を共に支えていきたいと思っています。

うれしいお話を紹介します

(当たり前なことが当たり前ができる子どもたちがたくさんいます。)

(写真はイメージです)

「集中して取り組んでいます。」

5月9日

6年1組は、3階本館のトイレそうじが担当です。低学年の見本になるように、15分間集中して取り組もうと話し合い、しゃべらずに黙々とそうじをしています。担当の先生が感心していました。



ありがとう！とても助かりました。

5月18日

2年生が登校途中で、つまずいてこけてしまいました。前を歩いていた5年3組の女兒が、駆け寄って「だいじょうぶ？ けがは？」とやさしく声をかけてあげました。幸いひざに軽いすりきずだけでした。「これをあげるわ」といって持っていた絆創膏をあげました。後日、2年生は5年3組の教室まで返しに来ました。



石山小ホームページより

石山小の出来事

検索

5月20日 おおつっこまつり

皇子が丘公園で行われました。12のゆるキャラと一緒に式部っちがステージで踊りました。「くまもん」とも共演しました。式部っちは、「かわいい」という声をよく聞きました。子どもたちとの写真もたくさんたくさん撮りました。

